

KARIN SCHULZ GARBÁN DE KIRIAKOS

Karin Schulz, nació en Venezuela (1961) es hija de alemán y venezolana.

Desde enero del 2021, por razones familiares, está radicada en Renania Palatinado, (Rheinland Pfalz). Un estado al suroeste de Alemania, que limita con Francia, Bélgica y Luxemburgo. Ha mantenido siempre vínculos con el país europeo, gracias a la nacionalidad de su padre.

Es médico (Universidad de Oriente, en Venezuela) y Magister en medicina del trabajo (Universidad Experimental de Guayana, también en Venezuela).

En el año 2021 comienza a relacionarse con miembros de Einheit für Venezuela e.V., y poco a poco se fue involucrando más con sus actividades.

El trabajo en la organización es para Karin, la posibilidad de no perder el vínculo con Venezuela. Su vocación católica y su fe religiosa le impulsan a realizar labores humanitarias.